

Ressort: Vermischtes

Mindestens 17 Tote bei Protesten in Ägypten

Kairo, 05.07.2013, 22:58 Uhr

GDN - Bei den Protesten gegen den Militärputsch in Ägypten am Freitag hat sich die Zahl der Todesopfer erhöht. Nach letzten Angaben sind dabei mindestens 17 Menschen ums Leben gekommen.

Die Muslimbruderschaft hatte ausdrücklich zu friedlichen Protesten aufgerufen, auch das Militär hatte angekündigt, sich zurückhalten zu wollen. Mindestens drei Menschen starben, als sie laut Medienberichten versuchten, in Richtung einer Kaserne zu gelangen, in der Mursi festgehalten werden soll. Am Abend gingen Anhänger und Gegner Mursis dann unverhohlen aufeinander los. Landesweit sollen auch mindestens 300 Menschen verletzt worden sein.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17206/mindestens-17-tote-bei-protesten-in-aegypten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com